
Comitato di quartiere di Levata 
Riunione del 08/03/07 

Presenti: 
Marcheselli Anselmo Vincenti Fernando  Taschera Claudio  Ferraresi Avio  
Marocchi Leonardo Recanatesi Enzo  Rotondo Raffaele  Sbravati Ezio 
Bisi Stefano  Bertazzoni Alessandro Paganini Ezio  Palazzoni Mauro 
Orlandi Cesare  Zampolli Corrado  Baraldi Marco  Biancardi Nardino 
Castrini Maurizio  Presenti altre 4 persone 
 
1) Nuove costruzioni a fianco del piazzale della Chiesa 
Il Comitato di quartiere non ha intenzione di mettere in discussione alcun diritto delle parti in causa. Cerca, nell’interesse dei cittadini, di 
chiarire eventuali fraintendimenti o paure, e sollecita un accordo che nasca da soluzioni condivise, funzionali, fruibili e, se possibile, 
esteticamente gradevoli. Per questi motivi si impegna alla ricerca di un dialogo ed un accordo che soddisfi il proprietario delle nuove 
costruzioni, la Curia, la Parrocchia e l’amministrazione comunale.  
 
I rappresentanti del Comitato di Quartiere (sig.ri Marcheselli, Taschera e Zampolli) si sono incontrati con i rappresentanti della Curia 
(sig. Portioli e Don Giacobbi) per discutere del piazzale antistante la Chiesa e del suo collegamento con le nuove costruzioni. 
La Curia, che inizialmente aveva chiesto un sopralluogo, il 27 febbraio ha deciso di demandare qualsiasi decisione alla Parrocchia.  
Per questo lunedì 12 marzo si terrà un incontro tra il Comitato di Quartiere ed il Consiglio per gli affari economici della Parrocchia. 
 
Il presidente del Comitato di Quartiere, dopo aver parlato con i rappresentanti delle parti interessate, ha mostrato all’assemblea una 
bozza di progetto, partendo dal quale si cercherà di trovare un accordo.  
La bozza prevede per le nuove costruzioni un piano calpestabile posto circa 1 metro sopra il livello stradale. Tra le nuove costruzioni e la 
sede stradale sarà prevista un’area adibita a parcheggio. Nella zona di confine con la parrocchia, e precisamente nella parte più bassa e 
lontana dalla sede stradale, è proposta un’apertura di comunicazione realizzata con tre gradini. A fronte della concessione di questo 
passaggio, il Comune potrebbe rendersi disponibile alla sistemazione del piazzale parrocchiale. 
 
2)  Viabilità tra Via Costituzione e Strada Circonvallazione Sud 
I rappresentanti del Comitato di Quartiere (sig.ri Marcheselli e Vincenti) si sono incontrati con il vicepresidente della Provincia (dott. 
Camocardi) per discutere della viabilità tra Levata e Mantova. 
Da parte della Provincia c’è l’intenzione, una volta terminata la tangenziale, di declassare la Spolverina a strada Comunale. Anche il 
protocollo d’intesa del settembre 06, per la realizzazione di un rondò in prossimità della ditta Cosmolux decadrebbe, lasciando la 
realizzazione dell’opera ai soli comuni di Curtatone e Virgilio. 
Il dott. Camocardi si è invece dichiarato favorevole all’introduzione di un divieto di svolta a sinistra per chi proviene da Cerese e vuole 
entrare in via Costituzione. 
A breve sarà realizzato un incontro tra la Provincia ed il Comune di Curtatone, eventualmente aperto al Comitato di Quartiere o a tutta 
la cittadinanza, nel quale affrontare i problemi di viabilità. 
 
Il Presidente del Comitato di Quartiere propone di chiedere impegni precisi al Comune di Curtatone, con uno scritto che potrà essere 
reso pubblico in assenza di risposte esaurienti. 
 
L’assemblea, nell’ottica di dare priorità alla sicurezza, suggerisce l’introduzione di un semaforo che disciplini l’ingresso sulla Spolverina. 
 
3) Progetti comuni con le scuole 
Assieme alla scuola elementare, e con l’intenzione di coinvolgere le famiglie, sono state presentate le seguenti iniziative,: 
 
a) Incontri tra gli alunni ed il gruppo “Stare Insieme”, che da settembre potrebbero affiancarsi o sostituire gli attuali incontri con gli 
anziani di Villaggio Eremo. 
b) Concorso a tema (“Come immagini la nuova scuola”) da realizzare in aprile-maggio da parte dei bambini della scuola primaria. 
I disegni verrebbero esposti in Sala Civica e valutati da una Commissione formata da un componente per ogni associazione di 
volontariato. L’assemblea si è interrogata se sia preferibile un concorso o una semplice rassegna. Si è pensato comunque di acquistare 
dei premi di piccolo valore. Il Comitato di Quartiere invita anche le altre associazioni di volontariato a farsi carico di questi piccoli premi. 
Questo concorso/mostra preparerà ad una serie di incontri da svolgersi il prossimo anno. 
c) Incontro dei bambini del 3-4-5° anno con un esperto (sig. Orlandi) che illustrerà le piante presenti nei giardini di fronte alla nuova 
palestra. La lezione sarà tenuta il primo sabato di aprile. 
d) Il Gruppo AVC si rende disponibile al trasporto dei bambini dalla scuola alla palestra, sempre che ai volontari non sia richiesta 
l’assunzione di responsabilità troppo elevate. 
 
4) Incontro con l’Associazione dei Consumatori 
E’ stato organizzato un incontro pubblico con l’Associazione dei Consumatori, rappresentata dal dott. Goffredi e da un legale sui 
seguenti temi: 
a) Consumi ed educazione alimentare  
b) Codice del consumo 
L’incontro si terrà venerdì 13 aprile alle ore 21 in Sala Civica 
 
5) Consiglio Comunale 
Nel prossimo Consiglio Comunale saranno affrontati i seguenti argomenti di interesse per il quartiere di Levata: 
a) Situazione di via Canneti 
b) Regolamento per la gestione delle Sale Civiche comunali. 
 
                       I Vicepresidenti                                                                                               Il Segretario 
          Recanatesi Enzo                                                                                              Castrini Maurizio 
                       Vincenti Fernando 

Il Presidente 
Marcheselli Anselmo 

 
Levata, 9 marzo 2007 


